

Treceava sesión del Consejo de la Crónica del Municipio de Zapopan

03 de Julio 2015

Ante la presencia del Maestro Raúl Sánchez Robles, Coordinador de Cronistas de Delegaciones y Agencias, Lic. Bettina Monti Colombani Consejero, Roberto Manuel Zepeda Navarro Consejero, la Secretario Sofía Camarena y vía telefónica por cuestiones de salud la Maestra Ana María de la O Castellanos, Presidenta del Consejo se llevó a cabo la treceava reunión de dicho consejo.

El primer punto a tratar fue:

La revisión de la Convocatoria del Concurso "EL LUGAR QUE MAS ME GUSTA DE ZAPOPAN".

El secretario Sofía, informó que como se le hicieron varias modificaciones previamente antes de enviar a impresión el cartel, como cambio de fechas, añadir el nombre del regidor etc., no estaba listo aún, pero que en cuanto estuviera se les haría llegar a cada uno de los integrantes con el fin de que los colocaran en diferentes espacios como mercados, parques deportivos, centros comerciales asociaciones y escuelas donde se imparten cursos de verano.

Se informó que el Regidor de Cultura Juan Carlos García, a través de su asistente Lic. Adriana Cota se consiguió no sólo que el Instituto de la Juventud imprimiera los carteles, sino también el premio de segundo lugar, es decir una cámara fotográfica.

Con este anuncio, se dice entonces que el dinero recabado por los integrantes del consejo se utilizará para la impresión de las fotos de los concursantes y que formarán parte de la exposición que se montará en la sala de exposiciones "Salvador Silva Velarde" del Archivo General del Municipio de Zapopan.

Además de entregarse los carteles en físico, se les enviará a cada uno de los integrantes del consejo vía correo electrónico para que se haga promoción por esta vía al concurso, además se subirá a la página de Facebook del Consejo.

El Segundo punto a tratar fue:

REVISION Y PROPUESTAS DE TEMAS Y PARTICIPANTES EN LAS MESAS DE TRABAJO DEL PRIMER ECUENTRO DE CRONISTAS.

El Encuentro de Cronistas se llevará a cabo el viernes 4 de septiembre a las 9 de la mañana, en las instalaciones del Archivo General del Municipio de Zapopan.

La bienvenida la dará la Maestra Ana María de la O Castellanos, Presidenta del Consejo, con una duración aproximada de 20 minutos, donde tratará el tema de la importancia de la Crónica que abarca la historia del lugar y personajes, así como el presente y lo que dejamos al futuro.

Posteriormente se conformara la primera mesa de trabajo.

1 Mesa...HISTORIA Y CRONICAS LOCALES

Del consejo estarán María de la O Castellanos y Roberto Manuel Zepeda

De los Cronistas de Delegaciones : Jesús Cruz..Cronista Venta del Astillero

Katia Cronista de Zoquipan de Atemajac

2 Mesa...TRADICIONES EN ZAPOPAN, LOS TASTOANES ...

Del Consejo estarán: Luis Antonio Vásquez y Maestro Raúl Sánchez

De los Cronistas de Delegaciones: Don Candelario Valle Polanco de Ixcatán

Abigail López Díaz de San Juan de Ocotán

3.Mesa...PATRIMONIO Y ARTISTAS..EL MARIACHI Y LA FABRICA DEL BATAN

Del Consejo estarán: Bettina Monti y Eduardo Ruvalcaba

De los Cronistas de Delegaciones: Héctor Villicaña de Santa Lucia

Aurelia Contreras Del Batán

ESTOS SON TÍTULOS PROVISIONALES Y UN POCO AMBIGUOS, PERO LOS CONSEJEROS SE COMPROMETIERO A INFORMAR VIA INTERNET A LA SECRETARIO LOS TITULOS REALES PARA IR ARMANDO LA INVITACIÓN.

Para cerrar el evento la Lic. y Consejera Bettina Monti, hará uso de la palabra durante 20 minutos para explicar su propuesta de multimedia, relacionado con los artistas y el lugar donde viven.

Además de los integrantes a cada mesa se extenderá la invitación a los cronistas de todas las Delegaciones y Agencias Municipales.

La Secretario cooperará con vitroleras de Agua Fresca y vasos para los asistentes.

La Consejera Bettina, comento que buscará patrocinio para unos tacos.

El maestro Raúl, consiguió patrocinio del tequila Marengo de Arenal, para hacer una pequeña degustación y brindis con los asistentes.

El maestro Raúl Sánchez, se comprometió a enviar vía internet la información del evento al que asistió para subirlo a la página de Facebook del Consejo, se invito a los integrantes del Consejo a que envíen información que enriquezca esta página, a efecto de que cada día tenga más fuerza y seriedad el Consejo de Crónica de Zapopan .

Se invitó también a los asistentes que trabajen en el diseño de algún logotipo y sello para que el Consejo tenga su propia identidad en papelería.

Se invitó a que estén presentes TODOS los integrantes del Consejo el próximo día 16 de julio a las 7 de la noche en el Archivo General del Municipio, donde se llevará a cabo la presentación del ahora libro con titulo "Crónicas de Zapopan".

APROVECHANDO ESTE EVENTO, SE CONVOCA A LA SIGUIENTE SESION DEL CONSEJO EL PRÓXIMO 16 DE JULIO A LAS 5:30 DE LA TARDE Y DE LA SALA DE JUNTAS PASAR A LA SALA DE EXPOSICIONES A DICHO EVENTO.

